



Sortie des 4C à Angoulême

publié le 02/04/2018

Mardi 13 mars

Descriptif :

Découverte d'Angoulême au XIXe siècle proposée par l'association Via Patrimoine

Mardi 13 mars les élèves de la classe de 4C ont bénéficié de la visite proposée par un guide de l'association ViaPatrimoine pour découvrir ou redécouvrir Angoulême, sous l'angle du XIXe siècle.

Nous avons tout d'abord commencé notre visite au pied de la statue de Sadi Carnot puis nous avons fait des haltes au théâtre et à la préfecture. Nous avons pu observer en hauteur l'église Notre-Dame d'Obézine, achevée en 1960 mais commencée en 1895.

Nous avons poursuivi notre visite par l'hôtel de ville et les halles, avant d'aller au palais de justice.

Nous avons enfin pris la rue du Tison d'Argence, dans laquelle toutes les maisons n'ont pas pu être terminées par les propriétaires, ce qui lui donne un aspect particulier. Pour terminer, nous avons été à la cathédrale Saint-Pierre d'Angoulême.

Les élèves ont découvert les styles architecturaux de ces bâtiments : éclectique par exemple pour le théâtre, néo-roman et néo-gothique ou néo-classique pour les autres. Ils ont compris certaines évolutions de la ville : comment les jardins du château se transforment en quartier riche au XIXe siècle après la suppression des remparts par exemple. Également qu'il existait une rivalité entre la ville haute, où habitaient les familles nobles, et la ville basse où les familles bourgeoises enrichies s'étaient fait construire de riches demeures.

C. Villeneuve

P.S : J'ai mis les photos de la sortie sur i-cart, dans le dossier des 4C.